

Régionales :
communiqué de Marie-Noëlle Assouère et Sylvain Peretto (Les Républicains)

A Lourdes, au lendemain du premier tour des élections régionales, nous tenions à remercier toutes les électrices et tous les électeurs qui ont fait confiance à la liste menée par Dominique REYNIE, et conduite dans les Hautes Pyrénées par Gérard TREMEGE et ses colistiers.

Par ce vote vous avez manifesté une réelle volonté de changement.

Notons que pour 31 voix, le FN passe en tête à Lourdes devant la liste de la Droite Républicaine qui devance une fois de plus après les élections départementales la liste PS-PRG.

Cela montre que la nouvelle implantation des Républicains, résiste, s'affirme et progresse autour d'une équipe dynamique et volontaire.

Chères électrices, chers électeurs, continuons à nous rassembler autour de nos convictions, de nos idées, de nos valeurs, valeurs humanistes, valeurs de solidarité, solidarité que l'on trouve aussi dans les entreprises créatrices d'emploi permettant ainsi le développement économique de notre territoire.

C'est pourquoi nous avons besoin de votre soutien et de votre mobilisation ainsi que du soutien de tous ceux qui n'ont pas voté au premier tour.

Nous sommes plus que jamais déterminés à donner un souffle nouveau à notre grande région.

Marie-Noëlle ASSOURE

Candidate " Les Républicains " liste " Dominique REYNIE "

Sylvain PERETTO

Chargé de mission départemental

Fédération des Hautes Pyrénées " Les Républicains "